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会　長　の　時　間 幹　事　報　告

やんで、今は日も明るく差しこんでいます。さっそく町内
の皆さんが玄関から、スコップ片手に飛び出してくる情
景が目に浮かびます。みんなで、ザックザックと手を動
かしながら、「大変やなあ」「ぎょうさん積もったなあ」
「車は出されんなあ」などと会話が飛び交うさまも目に
浮かびます。大雪は大変なことですが、町内の備えも万
全に、みんなでの除雪が終わった時の心境が「雪晴れ
の朝」なのだと思います。大変な除雪を終えて大汗を
かきながらも、心は「雪晴れ」なのだと思います。
「一斉に 飛び出すスコップ 町内に 活気あふれる 雪晴
れの朝」
　大雪という「マイナス」を、ご近所同士の協力、バイタ
リティへと変えている、ネガティブをポジティブに変化
させる、そんな地域ぐるみの良さを感じる歌で、とても
心に残っています。
　３年前からの新型コロナ感染症の拡大は、大きな影
響を与え続けています。社会も経済も激変し、仕事にお
いても、ロータリークラブにおいても、例会の在り方や、
親睦、奉仕などにおいても、活動が大きく制限され、や
むなく例会を中止せざるを得ない状況にも置かれまし
た。しかし、大雪の際に、みんなでスコップを手に雪を
掻くように、クラブ一丸となって、力を合わせ、知恵を出
し合い、工夫をして、私たちに今できることに、元気に
取り組むことが出来ました。困難な時でも、絆と友情を
深め奉仕を継続できたことは、クラブとしての大きな誇
りに感じます。
　今の私の心境は、先ほどの歌から言葉を借りると「雪
晴れの朝」です。みなさんと力を合わせ、汗をかきなが
ら除雪を終えた後のような、ホッと爽やかな気持ちです。

帰山  明朗　会長
　鯖江地区では地域
おこしとして、６年前
より全国から狂歌
（5.7.5.7.7）を募集す

る取組みが、地区住民の有志で行われていま
す。先日は、その入賞作品が発表され、最優秀
賞には中村恵實（めぐみ）さんの作品「一斉に 
飛び出すスコップ 町内に 活気あふれる 雪晴
れの朝」が選ばれました。
　この歌から伝わってくるのは、除雪を通して
の「雪晴れの朝」への作者の思いです。
昨夜遅くまで降りしきった大雪。朝になり降り

こうして一年活動できましたのも、年度の終わりにこう
した気持ちになれたのも、ここにおられるクラブ会員の
皆さまのお支えと、そして、佐野幹事はじめ理事・役員
として、ご努力ご尽力くださった皆さまのお力添えの賜
物と、改めて心から深く・深く感謝申し上げます。
　７月からは、大橋会長のもと新しい年度がスタート
します。その素晴らしいお人柄と指導力のもと、鯖江
ロータリークラブの会員相互の親睦がより一層強めら
れ、ロータリーの輪が、そして奉仕の輪が、ますます広
がることを願ってやみません。もちろん私も、一会員と
して微力を尽くしたいと思っています
　今年一年間お世話になった会員の皆様に、改めて心
からお礼申し上げまして、今年度の会長の時間の結び
といたします。
本当にありがとうございました。

佐野　直美　幹事
　１年間お世話になりありが
とうございました。
　幹事の仕事を会長が手伝っ
てくださり、ありがとうございま

す。また、会場設定を齋藤会員、孝久会員に毎回手伝っ
ていただき、感謝申し上げます。
　幹事をして1年が経ちましたが、クラブの事を何もわ
からずに過ぎてしまい、皆様にご迷惑ばかりお掛けし
てしまいましたが、会員の皆さんの暖かい見守りで、よ
うやくここまで来れました。心からお礼申し上げます。
　次年度はSAAで頑張りますので、よろしくお願いいた
します。
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にこにこＢＯＸ報告

1年間ありがとうございました

　〃

帰山会長、佐野幹事、1年間お疲れ様でした

　〃

　〃

　〃

　〃　

　〃

　〃

最　終　例　会

会場：『 料亭 天狗楼 』

宴席アトラクション
第1部：オープニング・乾杯後 琴演奏 後藤 礼奈  様
第2部：浜町芸妓さんによる伝統芸披露

♬　　曲　　目　　♬

　1．夕顔　　

　2．琴の花束
（さくらさくら・六段の調べ・黒田節）

　3．島唄   　 

　4．つつじ

　5.川の流れのように美しい箏の音で、心も新鮮に♥美しい箏の音で、心も新鮮に♥

パーフェクト出席8名の皆様 ニコニコ高額寄付者６名の皆様

岩尾　顕治　会員　　窪田　健一　会員　　野中　敏昭　会員
齋藤 多久馬   会員　　酒井　雅憲　会員　　酒井　芳則　会員
孝久　治宏　会員　　吉田　俊博　会員

齋藤 多久馬   会員　　岩尾　顕治　会員　　梅田　吉臣　会員
園　　幸雄　会員　　田村　康夫　会員　　窪田　健一　会員

橋本　政宣　会員

酒井　雅憲　会員

清水　康弘　会員

酒井　芳則　会員

瀧谷 えみ子　会員

大島　恒彦　会員

深見　泰和　会員

田村　康夫　会員

吉田　俊博　会員

帰山会長、佐野幹事、1年間お疲れ様でした
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園　　幸雄　会員

増永　英彦　会員

瀧ヶ花 秀晃　会員

笹尾　昌敬　会員

野中　敏昭　会員

岡本　圭子　会員

孝久　治宏　会員

帰山会長、佐野幹事、1年間お疲れ様でした

　〃

　〃

　〃
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　〃

おかげさまで8年皆勤できました　

後藤　礼奈　様

岡本　圭子　親睦委員長
親睦委員長挨拶　♥親睦委員長挨拶　♥ 乾杯のご発声♥乾杯のご発声♥

齋藤　多久馬　会員

浜町芸妓さんによる伝統芸 RAC+αによる『いっちょらい節』と

大橋　良史　次年度会長 3本締め


